
 

質 問 順 位 ７ 質 問 者 柴 田 文 男 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．防災対策 １．台風９号に対する危機管理の

在り方について 

１．この台風による豪雨は滝川市においても降り始めからの雨量が

180ミリを超えたが、特に石狩川最上流部の支流などでの雨量が多

く、美瑛町などで氾濫危険水位を超えるなど、石狩川の危険性が大

きく注目されるに至った。８月 23 日午後には深川市納内で石狩川

が氾濫し、農地に大きな被害を与えることとなった。 

  この日、前田市長は東京での防衛陳情をキャンセルし、危機管理

を優先されたことは、当然とは言え適切な判断であったと敬意を表

します。 

  ただ、その一方で、一部災害対応が続いている最中の24日の朝、

災害対策本部を解散することを決めた。今回の判断は、どのような

意思形成過程を経て決定されたのかについて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．中心市街地の再開発 １．民間投資の促進に向けた基本

的考え方について 

１．栄町３－３地区開発が関係者のご努力により、大きな期待の中、

順調な進展がなされていることに喜びを禁じ得ない。 

  しかし、これで再開発が一件落着とはならない。３－３地区をは

じめとする栄町、本町地区は建物の老朽化が進み、その果たすべき

機能も失われつつある。 

  この中心市街地に新しい息吹を吹き込むとともに、新たな市街地

として生まれ変わる必要がある。 

  そのための民間投資が必要であり、市としても新たな政策的枠組

みを構築する必要があると思うが、市の基本的な考え方を伺う。 
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